



Foto: Peter Pfeiffer

SSG macht wieder Sonderfahrten

Nach einer langen Winterpause startete die Schweizerische Speisewagen-Gesellschaft (SSG) am 6. März 2022 mit einer Brunchfahrt in die neue Saison. In Frauenfeld startete der Zug eine Rundfahrt via Arth-Goldau, Biberbrugg, Wädenswil, Thalwil und zurück an den Ausgangspunkt der Reise.



Foto: Georg Trüb

Foto: André Niederberger

Charterfahrt mit den blauen Wagen

Am 18. Februar 2022 erfolgte eine Charterfahrt von Zermatt Rail Travel (ZRT). Zum Einsatz kamen die Re 421 387 von International Rolling Stock Investment GmbH (IRSI) sowie der Schützengarten-Wagen WGM von Suisse Train Bleu sowie der Armz «Le Salon Bleu» des Prestige Continental Express (PCE), hier bei Ruschebach.



Luxon in der Schweiz unterwegs

Seltener Besuch aus Deutschland: Am 26. Februar 2022 absolvierte die Rail Adventure mit der Re 620 003 mit dem Panoramawagen SRmz 61 85 89-90 003 «Luxon» eine Ausfahrt in die Schweiz. Die Fahrt führte dabei einmal rund um den Säntis, hier in Bollingen.